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　3月11日午後2時46分、皆さんはどちらにおりまして、何をされてお

りましたでしょうか。先ずもって、この度の東北地方を襲った「東日

本巨大地震」において被害にあわれた皆様に心よりお見舞い申し上げ

ますとともに、今後の一日も早い復興をお祈り申し上げます。そして

、お亡くなりになられました方々のご冥福をお祈りし、黙とうをささ

げたいと思います。

　マグニュチュード9.0、日本の地震観測史上最大の数値という事で

ございましたが、それ以上に津波の被害には目を覆いたくなるような

惨状がテレビで映し出されております。死者、行方不明者が1万人を

超えているとの事であります。そして、福島の原子力発電所の災害も

深刻な状況であります。出来る限り早く事態が沈静化することを祈る

と共に、今後私たち市民の冷静な対応が求められてくる事と思ってお

ります。

　各言う私も、地震発生時は東京の目黒におりまして、帰宅難民にな

ってしまいました。ただ先方の事務所にいることが出来ましたので、

電気と暖房とトイレがあり、殆ど不自由することなく過ごせました。

その後、幸運にもタクシーに乗ることが出来ました。ただ3時過ぎに

目黒を出て上尾の会社に着いたのは朝の8時過ぎで5時間かかりました

。そのあとは地震の被害がお墓関係なので相当数出ておりまして、現

在も対応に追われております。

　また、電力不足の輪番停電やガソリン不足で仕事や生活面にも大き

く支障をきたしております。本日の例会も開催できるか東武バンケッ

トホール様とも協議をしたところではありますが、停電時間外だった

ので開催させていただきました。そこで、今後の例会開催や義援金等

について理事の皆様にもご意見を頂きたいと思いますので、本日例会

後に緊急理事会を開催させていただきたいと思います。今後私たちロ

ータリアンとして取り組まなくてはならない事が出てくるのではない

かと思います。その時には皆様のご協力をお願い申し上げます。

　さて、本日は50周年に向けてという事で、2年後に向える50周年に

向け初の試みではありますが、いくつかのグループに分かれディスカ

会長あいさつ

行事予定

　　３月３１日　定款の規定により休会

　　４月７日　　献血

　　４月１４日　卓話・理事会

　　４月２１日　卓話・クラブ協議会③

　　４月２８日　結婚・誕生祝い

　　　　　　　 （時間変更）
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ｂ例会日　毎週木曜日　12：30～13：30

例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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スマイル ３２,０００円

出席　　会員数　　４０　　　出席数　　１９
欠席　　欠席数　　２１　　　（％）　   ４７．５

前々回確定　　　　　　　　　欠席数　　　０
修正（％）　　１００　　　（Ｍ・Ｕ）　　０

■大塚会長　　東日本巨大地震において被災された皆さまに心よりお見舞いを申し上げます。

　　　　　　　50周年に向けてよろしくお願いいたします。

■島村幹事　　東日本巨大地震において被災された皆さまに心よりお見舞いを申し上げます。

　　　　　　　50周年記念に向けてよろしくお願いいたします。

■名取副会長　PETS終了いたしました。

■関口副幹事　東日本大地震心よりお見舞いを申し上げます。

　　　　　　　50周年に向けてよろしくお願いいたします。

■大塚パストガバナー　東日本大地震お見舞いを申し上げます。

■富永会員　　結婚祝いありがとうございます。38年目になりました。

■金澤会員　　誕生祝いありがとうございます。

■井上武会員　転勤となり前橋に行くことになりました。大変お世話になりました。

■尾花会員　　災害の少ないことを祈るのみです。

■加藤会員　　50周年よろしくお願いいたします。

■齋藤重美会員　いまこそ「それでこそロータリー」

■大木会員　　久々の例会です。地震見舞い申し上げます。

■小林会員　　地震において被災された皆さまにお見舞いを申し上げます。

■細野会員　　地震において被災された皆さまに心よりお見舞いを申し上げます。

■村岡会員　　東北関東大震災の被災地の皆さまお見舞いを申し上げます。

■樋口会員　　大地震の被災地の皆さまに心よりお見舞いを申し上げます。

■齋藤哲雄会員　　東日本巨大地震お見舞いを申し上げます。50周年よろしくお願いいたします。

井上清会員　神田会員　横山会員　武重会員　
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委員長報告

ッションをしたいと思います。進行に関しまして

は準備委員の富永委員長そして、加藤副委員長、

そして島村幹事と共に進めて行きたいと思います

ので、宜しくお願い致します。

　また、私の方で10周年毎の記念誌から、今まで

どんなことをしてきたかを簡単にまとめた資料を

お配りさせていただきましたので、ディスカッシ

ョンの参考資料にして頂きたいと思います。

　そこで、今日のブックマークとして記念誌の中

からこの文章はすごいと感じた文章がありました

のでそれを紹介させて頂きます。

　これは30周年の会長、塩津パスト会長の文章で

あります。読ませていただきます。

「我が上尾ロータリークラブでは多士済済、その

前途は洋々として期してまつべきものがあります

。伝統とは過去のものでなく、将来に立ち向かう

勇気であります。ルネッサンス(再生)への情熱が

あってこそ守るべき価値と、乗り越えるべき過去

との違いが分かるのではないでしょうか。メルボ

ルンRI国際大会に出席した初秋のオーストラリア

での楽しかった日々を偲びつつ筆をおきます。」

という文章です。「伝統とは過去のものでなく、

将来に立ち向かう勇気であります。」すごい言葉

ですね。

　本日は50周年に向けて、会全体としては初めて

動き出す日であります。こんなにも勇気付けられ

る言葉を18年前に残して頂いた上尾RCの先輩方に

感謝の気持ちを示しますと共に、本日皆様より色

々なご意見を頂き、このような災害の最中ではご

ざいますが、昨日、3月16日に創立48年を迎えた

上尾ロータリークラブが50周年に向けてますます

発展していくことをご祈念させていただき、会長

挨拶とさせて頂きます。本日も宜しくお願い致し

ます。

ホビー委員会　樋口雅之委員長

　4月6日に上尾ロータ

リーと地区のゴルフコ

ンペを鴻巣カントリー

クラブで開催致します。

今のところ上尾ロータ

リーからのエントリー

は7名頂いております。出来れば偶数の人数で調

整したいと思っております。よろしくお願いいた

します。また、3月19日の大宮シティロータリー

様との野球の親善試合を予定していましたが、こ

ちらについては延期となりましたので、詳細は追

ってご連絡させて頂きます。

島村健幹事

◆本日、古賀会員、宮島会員の新入会員歓迎会の

　予定でしたが、本日の歓迎会は延期をさせて頂

　きます。

◆来月の4月7日に献血活動を行います。当番表に

　皆さまのご都合の良い時間帯を記入して頂きま

　すようよろしくお願いいたします。

◆先週の理事会にて全ての議案に対し承認を頂き

　ましたが、会長挨拶にもありましたがインター

　アクトの交換留学生が延期になりました。

◆次年度の米山記念奨学生を受け入れる際のカウ

　ンセラーは細野パスト会長に決まりました。

◆青少年交換プログラムで2012～13年度の交換留

　学生の募集のご案内が地区から来ております。

　応募希望の方は私か事務局までご連絡下さい。

◆突然ですが本日、緊急の理事会を行いますので

　よろしくお願いいたします。

ご挨拶

井上武会員

　本日、ご紹介があり

ましたが3月25日から前

橋市に転勤となり本日

をもって退会する事に

なりました。今現在や

っている仕事とは変わ
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りまして主に社員の教育を担当する事になりまし

た。

　この上尾ロータリークラブに入ったきっかけは

細野パスト会長そして加藤パスト会長にご縁を頂き

まして入会いたしました。

　本当にありがとうございました。上尾の住人にな

って5年経ちましたが最後の1年かはロータリアンと

して皆さんと一緒に楽しい日々を過ごさせて頂きま

した。本当に有意義なあっという間の1年でした。

　皆さんと一緒に過ごすにあたって最初に言われた

のがとにかく出席をすることだと言われました。そ

してもう一つは楽しむ事だと言われました。

　私はなるべく例会とその他の会合に出席出来るよ

うに心がけてきました。

　本当に皆さんとご一緒させて頂いた事が、ありが

たかったと思っております。私は上尾には単身赴任

で来ております。

　家族は千葉の浦安に居るのですが、今回の異動で

家族と一緒になれるかなと思っていたのですが、引

き続き単身赴任ということでまたまた栄養面で心配

が続くとおもいますけれどもなんとか頑張って行き

たいと思っております。

　最後にこの一年間で学ばせて頂いたロータリアン

としての考え方、そして皆さまの身の振る舞い方な

ど今後私の人生において必ずや肥やしになると思っ

ておりますので、大切にして頑張って行きたいと思

っています。本当にありがとうございました。

５０周年に向けて

50周年準備委員会　富永建委員長

　記念式典の委員会で

メンバーのご意見を集

約したものを報告させ

て頂きます。

式典の会場についてで

すが、約300名ほどの参

加を見込んでおります。

　残念ながら上尾市内のホテルでは300人収容す

る事が難しいとのことでしたので、20周年・30周

年と同じ帝国ホテルで開催したいと思っておりま

50周年準備委員会　島村健幹事

　50周年記念誌に関し

てですが、まずは予算

不明な為、どういった

物にするのかという内

容になりました。　

　とにかく50周年とい

うことで、創立からの50年間を載せた記念誌にす

るのか等含め議論をいたしました。

　本日まとめとはなりませんでしたが、50周年ら

しい記念誌作りをしていきたいと思っております

。よろしくお願いします。

50周年準備委員会　加藤佳孝副委員長

　記念事業についてで

すが、色々なご意見を

頂きました。

　まず創立50周年とい

う事で非常に歴史のあ

る重い雰囲気を出して

いきたいという意見がありました。

　また、この50周年を内外的にもっとPRをしなけ

ればいけないなと思っています。

　そして50周年記念が終わった後にが終わった後

にお疲れ様の意味を込めて旅行でも企画していけ

ればという意見がありました。

　色々と皆さまから意見が出ています。これから

逐次50周年に向けた会を開いていければと思って

います。

　そして、次年度に向けて実行委員会の組織を固

めていかないといけないと思いますので、そのつ

どご協力をお願いしたいと思います。

　本日はいろんなご意見ありがとうございました

。是非成功に向けて頑張って参りたいと思います

ので今後ともよろしくお願いします。

す。ちなみに20周年の参加費は本人5万円、家族3

万円でした。

　式典委員会もこの50周年記念を成功させる為に

頑張って参りますので、皆さまご協力よろしくお

願いいたします。


